

BOLETÍN No. 105 ->>

La licenciatura en Cultura Física y Deporte cuenta con reconocimiento nacional por su calidad académica y certificaciones para diferentes disciplinas deportivas.

La UAA recibe a especialistas de España, Venezuela y Uruguay para compartir su enseñanza.

De manera ininterrumpida, la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizó el tercer congreso internacional y séptimo nacional de Cultura Física y Deporte, evento que impulsa el fortalecimiento de los conocimientos de los estudiantes de la licenciatura en Cultura Física y Deporte mediante conferencias, talleres y actividades académicas impartidas por especialistas, investigadores, educadores y practicantes de los países de España, Venezuela y Uruguay.

Durante su mensaje inaugural, el rector Francisco Javier Avelar González destacó que, además de que los alumnos y egresados de esta licenciatura están incidiendo de manera integral en la formación de hábitos más saludables en la población del estado, a lo largo de sus 10 años se ha consolidado a nivel nacional como una de las opciones educativas de mayor calidad en su ramo, ya que a los estudiantes se les brindan todos los conocimientos para que no sólo se desempeñen en la docencia o el entrenamiento de alto rendimiento, sino también para impactar en la investigación científica o la implementación de nuevas tecnologías.

Avelar González expuso que muestras de los resultados que ha tenido esta licenciatura es el reconocimiento en el Nivel 1 que le han otorgado los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), la certificación brindada por la Federación Mexicana de Bádminton, así como las acreditaciones por parte del Sistema de Capacitación y Certificación en el Deporte, en 14 disciplinas que respaldan la competitividad de los egresados.

En ese sentido, el rector reiteró el compromiso de la UAA con el fomento de una cultura del deporte, no sólo como un agente fundamental del cuidado de la salud, sino también para la formación del carácter y mejora de la cohesión social, precisando que la universidad continuará impulsando este tipo de encuentros para formar profesionistas de gran calidad, fortaleciendo su sentido de servicio a la comunidad y conocimientos con técnicas de vanguardia.

Durante el congreso se realizaron diversos talleres, dentro de los cuales intervinieron temas de aplicaciones deportivas, rehabilitación, así como tendencias internacionales de nutrición y entrenamiento.

En el evento inaugural estuvieron presentes César Ramírez Ruelas, encargado de la Unidad Médica Didáctica, Paulino Rafael Pérez Prado, subdirector Técnico de Capacitación para el Deporte de la Escuela Nacional de Entrenadores Deportivos; Carolina Arrollo Solórzano, jefa del departamento de Nutrición y Cultura Física y el Fernando Meza de Luna, jefe del departamento de Medicina del Deporte del Instituto del Deporte del Estado de Aguascalientes; además de profesores fundadores, conferencistas, docentes, alumnos y egresados destacados de la UAA.

